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Nicolas Sarkozy dans un excès de clairvoyance avait lancé :
Oui, à l’Islam de France
Non, à l’islam en France
L’islam en France était une occupation sournoise jusqu’au 7
octobre 2023. Depuis le tragique attentat du Hamas sur des
Israéliens non-armés, un monde est en marche pour instituer
l’Islam en France. Il s’agit d’une réalité incontournable.
Les mosquées fleurissent partout y compris à des endroits
auxquels nous n’aurions pas pensé. Tandis que les églises
brûlent ou sont abandonnées soit par faute de moyens soit
pour les entretenir ou les reconstruire.
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Il n’est donc pas faux de dire comme le proclame Éric Zemmour
qu’il y a en France deux peuples. L’un a bâti sa pérennité
siècle après siècle, et l’autre est le nouvel arrivant.
Les  Français  ne  sont  pas  aveugles  aux  problèmes  de
cohabitation  qui  les  agressent  chaque  jour.  Mais  les
différents effondrements de la société auxquels ils assistent
par secousses successives les ont mis en état de sidération.
Ils  sont  pareils  au  boxeur  sonné  par  l’adversaire,  qui
effondré dans un coin du ring, essaie de comprendre ce qui lui
arrive.

Il y a donc urgence à réagir devant le péril qui chaque jour
prend de l’ampleur. Certes, réagir ! Dans quelle direction le
Français doivent-ils aller ? C’est que le chemin est sacrément
balisé. S’élever contre la présence anxiogène de l’Islam avec
ses croyants vociférants, c’est prendre le risque de se voir
taxer  de  racisme  ou  pire,  d’islamophobie.  C’est  que  les
gardiens du politiquement correct veillent. Et le Français à
une trouille bleue que l’on puisse l’accuser de racisme. Qu’il
soit de droite ou de gauche. Encore plus s’il est de gauche.
C’est le suicide pour celui-là.
Le Français ne peut compter sur les élus, ni sur celles et
ceux qui ont les mains sur les manettes – la haute fonction
publique – et chacun dans son coin se dit : « Tant que ça
tient… ne provoquons pas de tourbillons. Ils risqueraient de
nous engloutir ». C’est ce qui s’est passé avec la déclaration
de Sarkozy. L’intention allait dans le bon sens. Seulement
danger !  Il  y  a  la  puissance  des  pays  arabes.  Souvent
producteurs de pétrole. La rue arabe de plus en plus bruyante.
Donc on fait une belle déclaration et on laisse venir les
événements.

Seulement,  la  présence  musulmane  s’affiche  maintenant  à
n’importe  quel  endroit  et  agit  comme  il  lui  convient  en
fonction de ses besoins. Que faire et que dire devant un homme
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placé à la sortie d’un parking, les genoux sur le tapis de
prière,  qui  prie ?  Attendre…  comment  expliquer  à  cette
population, qui bénéficie d’aides qui parfois ne sont pas
accordées au peuple séculier, qu’elle doit nous respecter ?
Dernièrement, à l’occasion d’une émission à la télévision,
Éric Zemmour a proposé que les responsables français mettent
en place la reconnaissance de l’islam comme ce fut le cas pour
les  Juifs  en  1807.  La  démarche  permit  à  une  population
présente sur le sol depuis l’an 132 de notre ère d’obtenir le
statut de Français. C’est-à-dire de pratiquer le judaïsme sans
contraintes et d’être français à part entière. Ceci a pu avoir
lieu, même s’il y eut des difficultés. Elles venaient à la
fois de la population toujours arc-boutée sur la notion de
peuple  « déiste »,  et  d’une  gauche  qui  déjà  craignait  de
craindre…  Bref,  la  reconnaissance  du  culte  juif  plaça  le
judaïsme au sein des religions reconnues, et donnant droit aux
droits  civiques  ordinaires.  Or,  en  France  de  nos  jours,
l’islam est reconnu, sans être reconnu… Certes, il y a eu des
tentatives auxquelles je n’ai pas compris grand-chose. Une
espèce d’association du culte musulman. Existe-t-elle encore
ou a-t-elle disparu dans l’incessant mouvement des jours qui
se succèdent ?

Les  Juifs  ont  été  contraints  de  créer  le  Consistoire.
Organisme cultuel du judaïsme où ensuite sont venues s’agréger
des associations culturelles.
Disons  les  choses  avec  clarté.  Le  politique,  par  crainte
d’être taxé de raciste ou d’islamophobe, ne parvient pas à
exiger des représentants du culte musulman les modifications
en profondeur qui évacueraient les sourates qui appellent au
meurtre  des  non-croyants,  des  chrétiens,  des  juifs,  etc.
Pourtant ceci est incompatible par les valeurs du siècle des
Lumières et avec les fondements de la République dont ils ne
cessent de se réclamer. Le peuple français, sidéré, regarde
ailleurs. Le politique, sans courage, regarde la pointe de ses
souliers.



L’un et l’autre se disent in peto que la situation sera réglée
avec le séparatisme. Mais il sera trop tard. La population
musulmane, poussée par les dirigeants du djihad devant le
succès remporté, en voudra encore plus. Rues et publicités en
double  langue  ;  chaînes  de  télévision  émettant  en  arabe.
Femmes voilées, mais femmes françaises voilées dans certains
quartiers, etc. Appels cinq fois par jour pour la prière. Les
petites  filles  seront  toujours  excisées.  Quels  sont  les
mouvements  féministes  qui  s’en  préoccupent ?  Celles  qui
d’ordinaire font du bruit se taisent. « On ne peut intervenir
répondent-elles. Il s’agit d’une coutume. Elle fait partie
intégrante de la culture des musulmans ».
« L’islam est devenu arrogant, conquérant et sans scrupules,
écrit Élisabeth Lévy, directrice de la rédaction de Causeur,
en guerre contre notre conception de l’humanité, contre nos
mœurs et surtout, contre nos libertés. »

Le Hamas peut provoquer une guerre civile en France quand il
le décidera. Que ferons-nous ? Nous irons crier dans les rues
Vous n’aurez pas ma haine ? La directrice de Causeur poursuit
: « Cet adversaire redoutable bénéficie de surcroît d’un allié
redoutable  :  le  déni  qui,  depuis  des  années,  conduit  une
grande partie des élites dirigeantes à cacher sous le tapis
les réalités pénibles. Trempé dans la lâcheté, ce réflexe
d’autruche a transformé des problèmes douloureux en désastre
peut-être irrémédiable. »

Nous avons le devoir de tout faire pour exiger du politique
une situation claire de l’islam, et qu’elle soit compatible
avec les valeurs du peuple français. Il nous importe peu de
savoir s’il existe ou n’existe pas un pouvoir supérieur qui
pourrait  supprimer  les  sourates  relatives  aux  appels  au
meurtre. Elles doivent être supprimées. Nous réclamons une
organisation cohérente du culte et un regard vigilant sur le
financement  des  mosquées.  Tel  qu’il  est,  l’islam  ne  peut
prendre place à la table de la République.

Si cela n’est pas fait, nous entrerons dans la nuit. Et nous



subirons ce que l’on voit sur la vidéo qui suit. Le triomphe
de la folie, de l’arrogance et du meurtre.

Raphaël Delpard
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